

Asiste primer ministro de Cuba a 69 reunión de ONU Turismo Américas



Primer ministro Manuel Marrero asiste a Reunión de Turismo

Varadero, 30 abr (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, asistió a la 69 reunión de la Comisión Regional de ONU Turismo para las Américas (CAM) que comenzó hoy en el hotel Melia Internacional de Varadero.

A pocos días de celebrarse la 42 edición de la Feria Internacional de Turismo (FITCuba 2024) del 1 al 5 de mayo, la CAM, que se realiza en Cuba, contará con la participación de directivos del sector a escala mundial.

El director regional para las Américas, Gustavo Santos, presentará el informe Panorama de las tendencias y perspectivas del turismo internacional en la región, además, de otras intervenciones de interés.

En la jornada anterior, el ministro de Turismo de Cuba, Juan Carlos Garcia, indicó que el seminario internacional asociado a la 69 reunión de la Comisión Regional de ONU Turismo para las Américas, puede aportar herramientas para alcanzar las metas regionales previstas.

El encuentro Potenciando el desarrollo turístico a través de la innovación en el turismo comunitario aborda temas relevantes para los conductores de los procesos en beneficio de nuestros pueblos, aseveró García.

Sobre Cuba precisó que la nación tiene el privilegio de contar con uno de los valores más singulares para los turistas, la calidez de su gente que deja una marca muy personal en los visitantes.

Al referirse al turismo comunitario, explicó que constituye una estrategia para transformar los gobiernos territoriales en centro de la gestión y sostenibilidad fomentando un entorno innovador.

Desde la puesta en valor de sus potencialidades locales hasta propiciar el máximo aprovechamiento de los recursos de las provincias, municipio comunidades y los ciudadanos quienes habitan, amplió.

Nuestro desarrollo, dijo, requiere de la participación de todos y cada uno de los actores de la sociedad.

De ahí, que este seminario se realiza en un momento oportuno ya que puede contribuir a enriquecernos con herramientas que nos permitan alcanzar los objetivos trazados.

Lograr esta aspiración no es sencillo, enfatizó, dado la compleja situación económica y financiera por la que atraviesa nuestro país generada por el recrudescimiento del bloqueo económico comercial y financiero impuesto por el gobierno de los Estados Unidos y por la inclusión en la lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo

Elementos que desde este espacio condenamos enérgicamente, subrayó.

García ratificó la voluntad política del gobierno Cuba en la visión de convertir el turismo en una fuerza positiva para la transformación el avance y bienestar de las comunidades con acciones que tributen en su conjunto al cumplimiento de los de los objetivos de desarrollo sostenible.

En ese afán, adelantó, Cuba trabaja para presentar sus candidatos a postularse como mejores pueblos turísticos del 2024 a partir de las riquezas naturales y las tradiciones culturales, y gastronómicas existentes en las comunidades.

Sirva este seminario para reunir ideas y energías renovadoras que impulsen a continuar trabajando en la búsqueda de soluciones para el desarrollo sostenible e inclusivo.

Contando con vivencias diferentes pero alineadas con un propósito común aportar a la continua mejora del sector turístico, expresó. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353518-asiste-primer-ministro-de-cuba-a-69-reunion-de-onu-turismo-americas>



Radio Habana Cuba